



Bürgermeister & Co. meets eSaver

Am 9. Februar besucht Lukas Rosengrün mit einer Delegation

aus dem Rathaus ein Unternehmen im Ehninger Westen – die eSaver GmbH. Bei dem Besuch des 2001 gegründeten Unternehmens im Gewerbegebiet Letten, erklären Geschäftsführerin Susanne Stäfe und Projektleiter Frank Angelkorte den Besuchern das Prinzip des Hauptprodukts eSaver-Transformator, welcher zum Stromsparen beitragen soll. „Mit ihrem Produkt leistet die eSaver-GmbH einen wichtigen Beitrag zur Energieeinsparung und Ressourcenschonung, was letztendlich auch dem Klimaschutz zugute kommt“, äußert der Bürgermeister während seines Besuchs.

Budenzauber

Der Februar steht im Zeichen des Hallenfußballs. Einen tollen Auftakt bildet dabei der 9-Meter-Cup mit einem riesigen Teilnehmerfeld von 48 Mannschaften.



Höhepunkt der Veranstaltungen ist, dass 33 Mannschaften der C-, B- und A-Junioren im Futsal-Masters die Plätze um die Teilnahme bei den Süddeutschen Meisterschaften ausspielen. Für die reibungslose Austragung des Turniers bedankt sich der Fußballverband beim TSV Ehningen. Zuvor fanden die regionalen Turniere für die Altersgruppen von den Bambinis bis zu den B-Junioren statt.